



Heiden

MELDUNGEN

Lothar Conrad jetzt im Rat

HEIDEN (mr). Lothar Conrad ist als neues Mitglied im Heidener Rat verpflichtet worden. Der SPD-Politiker übernahm den Platz von Thomas Jacobs, der sein Mandat zurückgegeben hatte (die BZ berichtete). Conrad war der Vorletzte auf der Nachrückerliste der SPD Heiden. Er wird die Partei in folgenden Gremien vertreten: Haupt- und Finanz- sowie Rechnungsprüfungsausschuss. Stellvertretendes Mitglied wird er sein im Bau-, Planungs- und Umwelt- sowie im Schul- und Kulturausschuss. Daneben wird Richard Döhler die SPD als sachkundiger Bürger im Wirtschaftswege-Ausschuss vertreten. Jan Kemper ist als sachkundiger Bürger der SPD ordentliches Mitglied im Arbeits-



Lothar Conrad vertritt die SPD im Gemeinderat. Foto: Rinke

kreis Hauptschulnutzung sowie als Stellvertreter im Jugend- und Sportausschuss und im Arbeitskreis „Heiden-Spaß-Bad“. Nach der Neubesetzung gehört Manfred Mathes (SPD) als stellvertretendes Mitglied dem Wahlausschuss an, und Johannes Groppe (SPD) dem VHS-Weiterbildungsbeirat.